

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### Les Montagnards font leur place sur la scène provinciale !

**Thetford Mines - le 6 février 2019** - L'équipe de hockey Juvénile de la Polyvalente de Thetford Mines connaît une excellente saison puisqu'après 21 parties, elle n'a subi que quatre défaites en temps régulier. Avec une récolte de 46 points, elle occupe actuellement le 6<sup>e</sup> rang de la ligue provinciale Division 2 qui regroupe 24 établissements scolaires.

La formation thetfordoise a également pris part à deux tournois cette saison. Le premier se déroulait au mois de décembre du côté de Roberval, tandis que le second avait lieu en janvier à Saint-Joseph-de-Beauce. Lors de ces deux compétitions, la troupe de l'entraîneur Gino Fortin a dû s'avouer vaincue en demi-finale malgré de belles performances.

Avec seulement sept parties à jouer au calendrier, les Montagnards tenteront de demeurer parmi les huit meilleures équipes au Québec, car cela pourrait leur valoir une participation au championnat provincial qui aura lieu à Québec, les 24, 25 et 26 avril prochain.

Individuellement, Tristan Groleau est actuellement le meilleur marqueur de l'équipe avec une fiche de 7 buts et 13 passes en 21 matchs. De son côté, le gardien Jérôme Fortin vient au 2<sup>e</sup> rang de la ligue pour les victoires avec 11 et pour les jeux blancs avec 5.

-30-

Source : Gino Fortin  
Coordonnateur des sports  
Polyvalente de Thetford Mines  
Tél. : 418 3387800, poste 5036